

La Nouvelle Cendrillon

Conte • 7/8 ans







Chapitre 1 : La Nouvelle Cendrillon

Il était une fois, dans un monde contemporain, une petite fille nommée Cendrillon. Elle vivait avec sa belle-mère et ses deux demi-sœurs, Anastasia et Javotte. Malheureusement, sa belle-mère était une femme froide et égoïste, qui ne se souciait guère du bonheur de Cendrillon.

Dans cette version revisitée du conte classique, Cendrillon était une jeune fille courageuse et déterminée. Malgré les moqueries et les tâches ménagères qui lui étaient imposées, elle gardait toujours le sourire et ne se laissait pas abattre.

Un jour, le roi du pays décida d'organiser un grand bal pour célébrer le centenaire de son règne. Toutes les jeunes filles du royaume étaient invitées, car le roi espérait trouver une épouse digne de son fils, le prince charmant.

Cendrillon rêvait secrètement d'assister à ce bal. Elle rêvait de danser avec le prince, de porter une magnifique robe et d'être admirée de tous. Mais sa belle-mère et ses demi-sœurs ne voulaient pas entendre parler de cela. Elles se moquaient d'elle et lui disaient qu'elle n'était qu'une simple servante, sans aucun droit de participer à un tel événement.

Cendrillon était triste, mais elle refusait de renoncer à son rêve. Elle décida de demander l'aide de sa marraine, une vieille dame sage qui vivait dans la forêt voisine. Cendrillon savait que sa marraine était une sorcière bienveillante, capable de réaliser les vœux les plus secrets.

Chapitre 2 : La Magie de la Forêt

Cendrillon se rendit dans la forêt et trouva sa marraine assise sur un tronc d'arbre. La vieille dame sourit en voyant sa petite-fille et lui demanda ce qui la tracassait. Cendrillon lui raconta son désir d'aller au bal et de rencontrer le prince.

La marraine de Cendrillon réfléchit un instant, puis lui dit : « Ma chérie, je vais t'aider. Je vais faire en sorte que tu puisses assister à ce bal et que tu sois la plus belle de toutes les jeunes filles. »

Elle sortit sa baguette magique et prononça une formule mystérieuse. Soudain, Cendrillon se retrouva vêtue d'une magnifique robe bleue, ornée de paillettes scintillantes. Ses cheveux bruns étaient relevés en un élégant chignon, et ses pieds étaient chaussés de verre finement ouvragé.

Cendrillon était émerveillée. Elle remercia sa marraine et se hâta de rentrer chez elle, où sa belle-mère et ses demi-sœurs l'attendaient. Lorsqu'elles la virent dans sa splendeur, elles furent jalouses et tentèrent de lui faire du mal. Mais Cendrillon ne se laissa pas intimider. Elle était prête à affronter tous les obstacles pour réaliser son rêve.

Chapitre 3 : La Rencontre au Bal

Arrivée au château, Cendrillon fut instantanément remarquée par tous les invités. Sa beauté et sa grâce étaient incomparables. Même les courtisans les plus arrogants étaient subjugués par sa présence.

Le prince, quant à lui, fut immédiatement captivé par Cendrillon. Il avait rarement vu une jeune fille si élégante et si charmante. Il ne put s'empêcher de l'inviter à danser, et ils s'envolèrent tous deux sur



la piste, comme si le reste du monde n'existait plus.

Ils rirent et discutèrent pendant des heures, se découvrant une multitude de points communs. Cendrillon était une jeune fille intelligente et cultivée, qui s'intéressait aux enjeux politiques de leur époque. Elle avait des idées bien arrêtées sur la façon d'améliorer la société et de promouvoir l'égalité des genres.

Le prince était étonné de trouver une jeune fille aussi engagée et passionnée. Il était habitué à ce que les femmes de la cour ne s'intéressent qu'à leur apparence et à des sujets futiles. Cendrillon était différente, elle le captivait par son esprit vif et son cœur généreux.

Chapitre 4 : La Révélation

Alors que la soirée touchait à sa fin, Cendrillon réalisa qu'elle devait rentrer avant que sa belle-mère et ses demi-sœurs ne découvrent sa véritable identité. Elle s'excusa auprès du prince et s'éclipsa discrètement.

Le prince fut désemparé. Il ne voulait pas laisser partir la jeune fille mystérieuse sans connaître son nom. Il avait déjà pris une décision : il épouserait celle qui lui avait volé le cœur cette nuit-là.

Il s'adressa à tous les invités, annonçant qu'il organiserait un autre bal le lendemain soir, dans l'espoir de revoir celle qui avait fait chavirer son cœur. Cendrillon entendit cette annonce et sut qu'elle devait retourner au château.

Chapitre 5 : La Véritable Princesse

Le lendemain soir, Cendrillon se rendit de nouveau au bal, mais cette fois-ci, elle portait une robe encore plus magnifique : une robe d'un bleu étincelant, ornée de perles et de diamants. Sa marraine avait utilisé sa magie pour créer cette robe unique.

Quand le prince vit Cendrillon entrer dans la salle, il fut subjugué. Il savait que c'était elle, la jeune fille qui l'avait envoûté. Il s'approcha d'elle, lui prit la main et la conduisit sur la piste de danse.

Leur danse était encore plus magique que la veille. Cendrillon et le prince semblaient flotter sur le sol, portés par l'amour et le désir de changer le monde.

Au cours de la soirée, Cendrillon révéla son véritable nom et sa véritable identité au prince. Elle lui avoua également son rêve de devenir une femme politique influente, prête à tout faire pour promouvoir l'égalité des genres et améliorer la société.

Le prince fut émerveillé par la force et la détermination de Cendrillon. Il savait qu'il avait trouvé sa véritable princesse, celle qui serait à ses côtés pour toujours.

Chapitre 6 : Un Nouveau Départ

Le prince annonça publiquement son amour pour Cendrillon et son intention de l'épouser. Les gens du royaume furent surpris, mais également enchantés par cette nouvelle. Ils avaient toujours rêvé d'une reine audacieuse et engagée, prête à changer les choses.



Cendrillon accepta la proposition du prince avec joie. Elle savait qu'elle serait heureuse à ses côtés et qu'elle pourrait réaliser ses rêves de changement et de justice sociale.

Le mariage fut célébré avec faste, et Cendrillon devint la nouvelle reine du royaume. Elle travailla sans relâche pour améliorer la condition des femmes et promouvoir l'égalité des genres. Elle inspira des milliers de jeunes filles à poursuivre leurs rêves, à croire en elles-mêmes et à ne jamais renoncer.

Et ils vécurent heureux, en construisant un royaume où hommes et femmes étaient égaux, où chacun avait la possibilité de réaliser ses rêves, quel que soit son genre. Cendrillon avait réussi à changer son destin et à faire de son monde un endroit meilleur.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le prénom de la petite fille?

- A. Cendrillon
- B. Anastasia
- · C. Javotte
- D. Aurore

2) Qui était la belle-mère de Cendrillon?

- A. La fée marraine
- B. Anastasia
- C. Javotte
- D. La sorcière

3) Quel événement le roi a-t-il organisé?

- A. Un bal
- B. Un mariage
- C. Un tournoi
- D. Un spectacle

4) Comment Cendrillon est-elle allée au bal?

- Å. À pied
- B. En carrosse
- C. En avion
- D. En vélo

5) Quel était le rêve de Cendrillon?

- A. Devenir une princesse
- B. Trouver un trésor
- C. Devenir une femme politique
- D. Voyager dans l'espace

Bonnes réponses :

1) A. Cendrillon 2) B. Anastasia 3) A. Un bal 4) B. En carrosse 5) C. Devenir une femme politique



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Contemporain: Qui appartient à la même époque que nous

égoïste: Qui pense principalement à soi-même, sans se soucier des autres **Moqueries:** Se moquer de quelqu'un, se moquer de manière méchante

Tâches ménagères: Les corvées ou les travaux domestiques à faire à la maison **Revisitée**: Quand une histoire classique est racontée d'une manière différente

Baguette magique: Un objet magique en forme de bâton utilisé pour faire de la magie

Splendeur: Grandeur et beauté exceptionnelles

Discrètement: Faire quelque chose sans attirer l'attention des autres

Désemparé: Se sentir perdu ou confus

Chavirer: Avoir un coup de cœur, tomber amoureux

émerveillé: être très impressionné et enchanté par quelque chose ou quelqu'un

Véritable: Réel ou authentique Enchantés: Très heureux et ravis Faste: Grand et impressionnant

Audacieuse: Qui fait preuve de courage et de détermination

Justice sociale: L'idée que tout le monde devrait être traité de manière équitable et juste

Renaud: Un royaume est une sorte de pays dirigé par un roi ou une reine